



MELITON BASCUÑANA

Visepresidente Peña Blanquiazul de Montmeló.

- El Español es un club enfermo que ha de cambiar su imagen.

- Es un club catalan y se ha de pensar exclusivamente en catalan.

-Lamentablemente tienen poca cosa y le falta casi de todo.

-¿Cómo por ejemplo?

-En primer lugar ha de integrarse mas en la sociedad catalana y en segundo, sacarse de encima el etiquetado de Real Madrid que lleva encima, pues muchas veces parece que Sarriá sea una sucursal del Bernabeu.

-Bueno, eso también sucede en otros campos y con otros equipos.

-Mire, a mi lo que me preocupa profundamente es la diferencia que hay tan acentuada que a nivel social existe entre el Barcelona y el Español, diferencia que no es la misma ni mucho menos que existe entre un Real Madrid y At. de Madrid, un Bilbao y una Real Sociedad y un Betis y una Sevilla, por citar algunos ejemplos.

-¿Y cuál cree usted son las causas por las que están tan distanciados socialmente Español y Barcelona?

-Se ha de cambiar la mentalidad. Por desgracia el Español arrastra connotaciones sociales y políticas de otros tiempos que se han de erradicar. El Español ha

de ser un club de Barcelona, un club catalán en todos los sentidos y esto se ha de lograr con hechos tangibles y no con palabras y sentidos y campañas publicitarias de discutible elaboración.

-Así, del yo cantera...

-Nada, palabras. Se han fichado jugadores catalanes para cederlos al Hospitalet mientras el primer equipo está plagado de jugadores foráneos que ya se está viendo el resultado que dan.

-¿Tan mal ve usted que estén las cosas?

-Por desgracia el Español es un enfermo que está necesitado de medidas drásticas si quiere seguir adelante. Se ha de ser valiente y sacudirse etiquetados como por ejemplo, el de que dependemos del Madrid. Se ha de trabajar la cantera catalana pero de verdad. Hemos de ser consecuentes con nosotros mismos y con nuestras posibilidades. Pretender hacer las cosas como otros clubs de grandes posibilidades económicas, es un tremendo error. Mal pese a algunos, el Español ha de cambiar de imagen y de proyección. Quienes

El R.C.D. Español, de Barcelona, es un club del que se habla y escribe bastante aunque no en la misma dimensión de otros, especialmente del que está situado al otro lado de la Diagonal.

En las constantes del Español, nadie profundiza. Se le alaba, pocas veces y se le critica muchas, pero pocos son los que intentan discernir en el fondo de la cuestión del porque suceden ciertas cosas.

Directivos, jugadores y seguidores siempre parecen estar inmersos en un aire de fatalismo como queriendo sentarse bajo este aspecto situacio

cosas sin intentar siquiera cambiarlas.

Es por ello, que quizás sean importantes los comentarios y conclusiones de una persona que sin estar vinculada a nivel directivo, si en cambio, sigue las incidencias del club como socio y seguidor y que además, es vicepresidente de la Peña Blanquiazul de Montmeló. Nos estamos refiriendo a don Melitón Bascuñana.

-¿Cuántos años como socio del club?

-Dieciocho.

-Para usted que sabemos sigue de cerca al club, ¿qué le falta para que esté entre los grandes?

* BONES FESTES *
RESTAURANTE
LAYON



Plaza Cuartel, 2 - Tel. 870 20 82 Granollers